

Archives littéraires

Auteur(s) : Bonnefoy, Claude (1929-1979) (Auteur) ;Clémentin, Jean (Auteur) ;Galey, Matthieu (1934-1986) (Auteur) ;Meudal, Gérard (1949-...) (Auteur) ;Grégoire, Jean-François (Auteur) ;Nadeau, Maurice (1911-2013) (Auteur) ;Nourissier, François (1927-2011) (Auteur) ;Bourdeille, Camille (Auteur) ;Bourin, André (1918-...) (Auteur)

Titre(s) : Dossier de presse : Coco perdu.

Editeur(s) : 1978.

Autres : 3 ff. impr., 10 photoc. . pap. divers formats

Notes : Contient l'art.de Claude Bonnefoy, " [Le] Grand jeu de Louis Guilloux ", [Le] Quotidien de Paris, 5 avril 1978, p. 18 ; Camille Bourdeille, " [Des] Moments au bord du vide ", [L'] Humanité - Dimanche, 26 avril 1978 ; André Bourin, " Coco perdu par Louis Guilloux ", [La] Nouvelle république du Centre -Ouest, 12 avril 1978 ; André Bourin, " Louis Guilloux - Coco perdu ", [Le] Journal de Lyon, 20 avril 1978 ; Paul Chambrillon, " Coco perdu ", Valeurs actuelles, 6 février 1978 ; Jean Clémentin, " Minalable allons voir si la rose... ", [Le] Canard enchaîné, 1er mars 1978 ; Matthieu Galey, " [Les] Essais de voix de Louis Guilloux ", [L'] Express, 1-7 mai 1978 ; Gérard Meudal, " Vieille voix de Coco ", [s..l], 1978 ; Jean-François Grégoire, " Coco perdu de Louis Guilloux ", Vers l'avenir - Namur (Belgique), 5 mai 1978 ; Maurice Nadeau, " [Le] Vieil homme et ses frères ", [La] Quinzaine littéraire, 16-31 mars 1978 ; François Nourissier, " [La] Magie de Louis Guilloux ", [Le] Point, n°_286, 13 mars 1978.

Sujet(s) : Guilloux, Louis (1899-1980) : Dossier de presse



Exemplaires

Espace	Localisation	Cote	Utilisation	Disponibilité	Bib. d'origine
Le magasin	Fonds Louis Guilloux	Presse Coco 78.4.003	Consultation après autorisation	Disponible	Saint-Brieuc - Malraux